



## **La délégation anglophone ouvre la Communauté du pré-postulat**

**BALAKA, Malawi** - En la solennité de la immaculée conception de la bienheureuse vierge Marie, la délégation anglophone a officiellement inauguré et béni une nouvelle maison de pré-postulat appelée Communauté de pré-postulat Frère Mathurin Rängeard à Andiamo, Balaka.

La cérémonie s'est déroulée dans les locaux de la communauté et a été présidée par le P. Davie MAMBO, Vicaire Général du diocèse de Mangochi, accompagné de prêtres de diverses congrégations religieuses. Tout a commencé avec la bénédiction de la magnifique maison de huit pièces et a culminé par une célébration eucharistique. Y ont également participé des hommes et des femmes de diverses congrégations religieuses autour de la paroisse de Balaka, des responsables d'églises locales et des fidèles laïcs voisins.

Prenant la parole vers la fin de la célébration, le vicaire général et le supérieur délégué ont souligné la pertinence de cette maison de formation initiale pour la plus grande mission de l'Église.

"Nous ne pouvons pas parler de l'église catholique du diocèse de Mangochi sans les Missionnaires Montfortains... cette maison représente un espoir pour l'avenir en ce qui concerne la présence des Missionnaires Montfortains et leurs efforts pour propager la Bonne Nouvelle."

De son côté, le Supérieur Délégué, le P. Paul MASHONGA, SMM a laissé entendre quelle joie c'est maintenant que la délégation a une communauté de formation établie. Il a ensuite remercié le P. Piergiogio GAMBA, SMM qui a contribué à la construction des locaux. Le P. Paul a annoncé que cette communauté sera également une maison pour les personnes qui ont besoin de se ressourcer et de se nourrir spirituellement par des temps de prière.

Après des années de construction, la maison du pré-postulat a d'abord été occupée par le P. Francis MUHANGI, SMM et le P. Innocent MWANOKA, SMM le 27 septembre 2022. Les deux ont été bientôt rejoints par trois candidats : Alloys AGABA et Edwin NUWAHA tous deux d'Ouganda et Alexander LIHOWA du Malawi. Ces trois candidats seront les pionniers du nouvel arrangement de la délégation consistant à faire le pré-postulat pendant un an désormais.

La communauté porte le nom du frère Mathurin Rangeard, le premier disciple de Montfort dans ses missions, pour imiter son esprit de don total, son humilité extraordinaire et son zèle ardent pour la mission. Nous continuons prier pour que la maison de formation frère Mathurin soit une vraie maison pour tous les enfants de Marie qui souhaitent suivre les traces de Montfort à l'image des pauvres Apôtres.

*P. Innocent MWANOKA, SMM*